

Iniciarán campaña "Voto por Paz en Centroamérica"

La Coordinadora de Solidaridad con la Lucha de los Pueblos, Filial del Azuay, dio a conocer que a partir del próximo día jueves 6 de

los corrientes y hasta el sábado 8, se llevará a cabo una campaña, a nivel local, nacional e internacional, en favor de la Paz en la Región

Centroamericana mediante la suscripción de un Voto para la Paz de Centroamérica, el mismo que será solicitado a los ciudadanos en diversos sitios de la urbe y zonas rurales.

Al respecto, se dio a conocer el texto de un manifiesto lanzado por el Premio Nobel de la Paz Adolfo Pérez Esquivel y George Walc, en el cual se indica los siguientes: "La grave situación por la que atraviesa la Región Centroamericana exige soluciones políticas y pacíficas, así como realizar todos los esfuerzos necesarios que contribuyan a eliminar el peligro de la guerra y la intervención en Centroamérica".

Los objetivos del "Voto por la Paz en Centroamérica" son los siguientes: Detener la guerra y la intervención en Centroamérica; exigir el respeto a la autodeterminación de los pueblos; retiro de las tropas extranjeras en la Región; desarrollar un movimiento de opinión pública mundial por la Paz y contra la interven-

ción en América Central. Participarán en esta campaña, a escala internacional, iglesias, instituciones, movimientos pacifistas, personalidades, etc. El logotipo de la campaña será una paloma blanca con el mapa de Centroamérica en fondo verde. El lema de la campaña es "Un voto por la Paz, no a la Intervención en Centroamérica".